順かわしま

mail:y3kawash@edu.city.yokohama.jp http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/kawashima/ 学校だより4月号 平成19年4月5日 横浜市立川島小学校 校 長 小池 慎一 TEL 371-0757 FAX 381-7248

キラリ輝け!!川島の子 をめざして

学校長 小池 愼一

にがつついたちつけ かわしましょうがっこう ちゃくにん こうちょう こいけしんいち 4月1日付で川島小学校に着任いたしました、校長の小池愼一です。

3月まで、港南区にあります上永谷中学校に勤務しておりました。

今年は暖冬の影響もあってか、桜の花の見頃が入学式よりも早く訪れてしまいました。川島にようかっこう こうてい 小学校の校庭をとりまく美しい桜の花をご覧いただけたでしょうか。本校では入学式準備・新年度準備を、4月2日から桜の花の満開の中で始めました。準備作業はあわただしく、桜の花の美しさをゆっくりと味わってもいられませんでしたが、新しく入学する1年生の子どもたち、それぞれ進級した2年生以上の子どもたちが、4月5日本年度の最初の日に、わくわくどきどきする学校となるよう、世代をようしよくいんにゅうねん にゅうねん にゅうかく 全教職員で入念に準備を進めました。

さて、「能」の世界のバイブルともいうべき「花伝書」に「桜の花が美しいのは、桜の花そのものが、美しいからというわけではない。それを見る人の心が美しいしいと思うから、ほんの数日で満開になりすぐに散ってしまうのを惜しむ心が、美しさを感じるのだ。」といったような意味のことが書かれています。

本校の教育テーマである「キラリ輝け!」川島の子」でいう「輝け」る姿は、一つには美しいものを素直に美しいと感じることにあるのではないかと、私は思っています。学習に運動に、遊びに、普段の生活に、そんな心をもちながら育っていける子どもたちになってほしいと、私は願っています。

このテーマの実現に向けて、全教職員一丸となって一生懸命がんばりたいと思っております。 ^{ほんこう}本校へのご理解とご支援を、これまで同様よろしくお願いいたします。

「キラリ輝け」のためのはじめの一歩:「挨拶」 ご家庭でも、ちょっと意識してお子さんと一緒にしていただければ幸いです。

